



学校通信 ~野はいろく~

青梅市立霞台中学校
令和7年12月号



がんばれ 受験生！

校長 神野 孝彦

早いもので令和7年も締めくくりの12月を迎えました。一年間の中で成功したこと、成長できることをきっかけに振り返り、来年に向けた新たな目標を設定していきたいものです。

さて、先日、期末考査を終えました。特に3年生は、今回の考査結果や日頃の学習活動等の評価材料を総合的に評価されることになります。考査前の事前準備からとても緊張感をもって真剣に取り組んでいる姿が印象的でした。しかし、受験や進路決定までの道のりはまだ遠く、入試対策はこれからも続いていきます。特に「面接」「論作文」対策は大変です。ぜひ粘り強く頑張ってほしいと思います。

そこで、「面接試験」について触れたいと思います。

面接試験は、上級学校試験や就職試験等では避けて通ることができない重要な機会となります。霞台中学校でも、例年12月から3学年生徒全員が校長・副校長を面接官とした模擬面接練習に取り組んでいます。「志望理由」「将来の夢」「中学校生活の思い出」「長所・短所・趣味」「自己PR」の5つは必須の質問内容です。模擬面接では、「緊張して入室動作からぎこちなさが生じてしまう。」「目線が定まらない。」「想定外の質問にうろたえてしまう。」など思うようにいかず、自信を無くしてしまいがちな生徒が大多数です。しかし、その緊張するという経験をすることで、本番では落ち着いて自己アピールできるようになります。

面接本番に向けて、それぞれの質問項目を予想して応答内容を準備することも大切ですが、面接官は受験生の「本気度」を見抜くプロです。上辺だけの言葉では通用しません。受験生は自分の「本気度」を素直に伝えることが大切になります。入学しようとする上級学校に対してどのくらい興味をもって理解をしているのか、学習意欲なども含め自己アピールしたいところです。

さらに、志望理由や学力だけでなくマナーや服装もチェックされ、「自分の長所と短所」などの質問を含めた「人間性」が重要視されています。人間性とは、面接試験の日だけ自分を良く見せようと思ってもうまくはいかないものです。日頃の言葉遣いや立ち居振る舞い、服装などをこの機会に見直すことが大切になりますし、大人としての所作を習慣づけて身に付けるチャンスにしてほしいと思います。これから面接試験の準備をすすめることは、自分の気持ちと向き合う良い機会になります。入試で面接試験が課される受験生はこの機会を存分に活かし頑張ってほしいと思います。応援しています。

2年生 花いっぱい運動



<10/24 (金) F組稲刈り体験>

F組が青梅総合高校にご協力いただき、稲刈り体験を行いました。6月に植えた稻を楽しそうに収穫していました。



<10/27 (月) TGG>

1年生が、TOKYO GLOBAL GATEWAY GREEN SPRINGS (TGG 立川) にて英語学習を行いました。生徒は、日頃の学習の成果を生かし、コミュニケーションをとろうとする姿が見られました。



<11/20 (水) F組ソフトボール大会>

晴天の中、F組が青梅二中I組とソフトボール大会を3年ぶりに行うことができました。生徒は練習の成果を発揮し、打撃や守備で活躍する姿が見られました。



<11/27 (月) F組デフリンピック観戦>

F組が、大田区総合体育館に出かけ、デフリンピックのバスケットボール観戦をしました。事前に作成した応援ボードを使って応援しました。



<歯科優良校として表彰されました>

今年度も霞中生の歯の健康状態が良いことから東京都歯科優良校として表彰されました。保健委員会では「いい歯の日」にちなんで毎月8日頃に使い終わった歯ブラシの回収を校門前で行っています。また、回収BOXは各階の階段付近に設置されています。

<霞台中生の活躍>

【サッカー部】 第8ブロック中学校サッカー新人大会 4位
大会優秀選手 GK 一法師宏祐 FW 高野宗介
【水泳部】 東京スイミングセンター優秀選手招待水泳競技大会
50m自由形 1位 100mバタフライ 4位 山崎琉衣音

<12月の主な予定>

3日 (水) ~10日 (水) 三者面談
5日 (金) 校外学習 (I・F)
8日 (月) ~12日 (金) 学校公開週間
9日 (火) 朝礼
10日 (水) 専門委員会
11日 (木) 中央委員会

16日 (火) 生徒会朝礼
24日 (水) 大掃除 給食終
25日 (木) 終業式
26日 (金) 冬季休業始
1月7日 (水) 冬季休業終
8日 (木) 始業式
9日 (金) 給食始 午前授業終